

*ACTION DE SECOURS DU COMITÉ
INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE
EN FAVEUR DES PAUVRES DE JÉRUSALEM*

TÉMOIGNAGE DE RECONNAISSANCE

Au cours du récent voyage que M. P. Ruegger, président du Comité international de la Croix-Rouge a fait dans le Proche-Orient, une adresse de reconnaissance — rédigée en anglais et en arabe — lui a été remise, par les chefs des Communautés religieuses, le maire, ses conseillers et les notables de la Ville Sainte, en témoignage de l'aide généreuse du Comité international de la Croix-Rouge aux pauvres de Jérusalem ; aide qu'il entreprit parallèlement à son œuvre de secours en faveur des réfugiés arabes de Palestine.

La *Revue internationale de la Croix-Rouge* reproduit, en hors-texte, cet intéressant document.

*ACTION DE SECOURS DU COMITÉ
INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE
EN CHINE¹*

La *Revue internationale* a publié dans son numéro d'octobre 1949, des indications sur des actions de secours en Chine et plus spécialement sur l'infirmerie de trente lits fondée à Canton par M. F. Biéri, délégué du CICR, grâce aux fonds mis à sa disposition par le Comité international de la Croix-Rouge.

Des renseignements récents parvenus à Genève, il résulte que cette infirmerie mise à la disposition de la Croix-Rouge chinoise continue son œuvre mais qu'elle a été transformée en Maternité.

La *Revue internationale* reproduit, en hors-texte, une salle de cet établissement hospitalier ainsi qu'un groupe du personnel médical.

¹ Cf. *Revue internationale*, octobre 1949, p. 775.